

Protokoll



Plenum 24.07.2018

Teilnehmer/innen:

Dorina/ Doris/ Jutta/ Vanadis

TOP 1. Sommerfest mit den Anstiftern am 28. Juli 18

Die organisatorische Vorbereitung des Sommerfests ist im Wesentlichen erledigt, was den Part von Attac betrifft. Die Standbetreuung muss jedoch noch geklärt werden. Folgende Liste müsste noch ergänzt werden.

Anwesenheit am Attac-Stand beim Sommerfest

(jeweils mindestens 2 Personen für 1,5 Stunden)

	Namen(mehrere Personen)
14:30-16:00 Uhr	Doris / Jutta
16:00-17:30 Uhr	Sigrid
17:30-19:00 Uhr	Vanadis

Sigrids Anliegen, Kriterien für Bündnisse zu präzisieren, um das Profil von Attac sichtbar zu machen (siehe TOP 1 des Plenum-Protokolls vom 10.07.18), soll erst besprochen werden, wenn Sigrid anwesend ist.

TOP 2. Themenrunde am 27.9.2018

Alle 4 beim letzten Plenum entworfenen Varianten für die Gestaltung eines Themenabends erscheinen aufgrund mangelnder Vorbereitungszeit nicht realisierbar.

Deshalb folgender Vorschlag für den Themenabend:

Teil 1

Vortrag von Mark zu Militarisierung und EPA.

Einen Beitrag dazu wird er auf der Regio-Konferenz in Böblingen halten und könnte ihn auch beim Themenabend weitgehend verwenden, ergänzt durch die Diskussion dazu in Böblingen → Mark müsste noch angefragt werden.

Teil 2

Vortrag von Alex über die Agrarpolitik der EU → Anfrage an Alex

Teil 3

Evtl. Kurzvortrag über Kosten der Finanzkrise für die deutschen Steuerzahler seit 2009 bis heute. Vergleich mit den Kosten der Flüchtlingspolitik.

→ Dieser Teil gestaltet sich schwierig, da die angegebenen Kosten der Finanzkrise in unterschiedlichen Quellen stark differieren und die Anfragen an Bundes- und Europaparlamentarier noch nicht bearbeitet wurden.

- Flyer zum Bewerben des Themenabends müsste noch erstellt und Raum evtl noch reserviert werden.
- Frage steht im Raum, ob der Themenabend evtl. verschoben werden sollte.

TOP 3. Ba-Wü-Regionaltreffen am 8. September in Böblingen

- Mark hat einen Beitrag zu EPA bereits zugesagt.

- **Die intensivere Zusammenarbeit der verschiedenen Regionalgruppen sollte besprochen werden.** Wie könnte der Austausch verbessert werden? Wie könnten die auf dem Regionaltreffen geplanten Möglichkeiten der Zusammenarbeit auch umgesetzt werden, damit diese nicht nur Absichtserklärungen bleiben, die nicht realisiert werden?

TOP 4. Zukunft Stammtisch

Alex wird beauftragt mit den Anstiftern zu klären, weshalb die Zusammenarbeit mit ihnen nicht richtig funktioniert und wie sie sich die Zukunft des Stammtischs vorstellen. Wenn sich die Anstifter dazu geäußert haben, sollte sich Attac mit der Frage des Stammtischs befassen.

Ein bereits von Alexander eingebrachter Vorschlag war, anstelle des Stammtischs einen Filmabend zu planen.

TOP 5. Adressenverantwortlichkeit

Wird vertagt und weiter nach Interessenten für diesen Job gesucht.

TOP 6. Bundesweiter Aktionstag zu 10 Jahre Finanzkrise am 15.9.18

Evtl, wird ein Flugblatt von Attac-Stuttgart erstellt, falls Zahlen und weitere Infos vorliegen(siehe TOP 2). Evtl. ist eine Verteilung des Flugblatts im Westen möglich.

TOP 7. Angebot von Kontext, einen Artikel über Attac-Stuttgart in der Wochenzeitung Kontext zu bringen.

Die Recherche zur Historie von Attac-Stuttgart seit der Gründung 2001 liegt noch nicht vor, müsste aber dringend in Angriff genommen werden, wenn der Erscheinungstermin Ende September eingehalten werden soll.

TOP 8. Außerordentlicher Plenumstermin vor der Sommerpause von Attac-Stuttgart

Aufgrund der dringend anstehenden und noch nicht geklärten Punkte sollten wir einen Zusatztermin einplanen. Terminvorschlag: Mittwoch, 8.8.18 im Welthaus.

TOPs: Regionkonferenz, Themenabend, Stammtisch, Adressverantwortlichkeit.